

Colours laden zum Tag der offenen Tür

REISHOLZ Der Verein will sich und Billard bekannter machen.

Trotz weltbekannter Superstars wie Ronnie O'Sullivan hat der Billardsport noch immer mit dem Ruf als Kneipensport zu kämpfen. Das will der Bundesverband ändern und mehr Leute für Billard als respektablen Sport begeistern. Deswegen hat er für den Samstag, 30. April, den Aktionstag „Deutschland spielt Billard“ ins Leben gerufen.

An dem nehmen auch die Colours Düsseldorf aus Reisholz teil. Von 11 bis 19 Uhr lädt der Verein von der Reisholzer Werftstraße 25a zum Tag der offenen Tür, um sich und seine Sportart vorzustellen. Dafür stehen extra die Trainer Ingo Peter und Jan Stock bereit, um den Besuchern ein paar Tipps und Tricks zu zeigen. Um die jüngeren Besucher kümmert sich Nachwuchstalente Celina Romano, die bei der Deutschen Jugendmeisterschaft die Bronzemedaille gewann. Zudem gibt es ein Showmatch der Zweitligaspieler der Colours und einen Stand mit Infos rund um den Verein und seine Angebote. Wer dann noch Lust auf absolutes Spitzenbillard hat, kann das WM-Finale live mit den Experten auf einem 50-Zoll-Fernseher verfolgen.



Celina Romano ist beim Tag der offenen Tür dabei. Archivfoto: Bähr